
Contribution de Monsieur Pettini Christian en date du 8 janvier 2024

Bonjour,

1°) les photos extérieures sont trop vieilles, depuis : Nouvelle piste cyclable.
2°) Le tracé extérieur reprend l'actuel espace partagé piétons/cyclistes (365 mètres de conflits et 
d'insécurité).
3°) En vue de l'euro vélo 8 et de refaire des travaux, il serait judicieux que le tracé de la piste 
cyclable (aéroport/Haliotis) continue tout droit et se raccorde à celle de Carras.

Restant à votre disposition.

Cordialement

Mr Christian PETTINI


